
Requeiro a Vossa Excelência, Senhor Presidente da Câmara, nos termos do art. 264,

VII, do Regimento Interno, cumpridas as formalidades legais e ouvido o Plenário desta Casa

Legislativa, que seja encaminhada indicação ao Prefeito da Cidade do Recife, Sr. João

Campos, e à Diretora-Presidenta da Autarquia de Trânsito e Transporte Urbano do Recife,

Sra. Taciana Ferreira, para que intensifique a fiscalização de trânsito na Avenida Fernandes

Vieira, Boa Vista, Recife - PE, na Avenida Montevidéu, Boa Vista, Recife - PE, e na Rua do

Futuro, Graças, Recife - PE, a fim de coibir que motociclistas utilizem as ciclovias.

JUSTIFICATIVA

Esta proposição visa atender as reivindicações de ciclistas que utilizam as ciclovias

da Avenida Fernandes Vieira, Rua Montevidéu e a Rua do Futuro, que solicitam a fiscalização

de trânsito a fim de coibir que motociclistas utilizem, indevidamente, a faixa reservada para

os ciclistas.

Segundo os relatos, basta apenas um congestionamento nas ruas citadas para que

os motociclistas utilizem as faixas reservadas aos ciclistas.
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Ademais, a imprudência dos motociclistas virou matéria na coluna “mobilidade” do

site Jornal do Comércio. O texto publicado no dia 07 de maio deste ano, como o título

“ciclofaixas viram pistas de motos no Recife e colocam ciclistas em perigo”, a jornalista traz

reclamações de ciclistas que destacam a insegurança no trânsito, bem como a falta de

fiscalização.

A nota reforça ainda que a multa gravíssima por cometer tal infração é de R$ 880,48

mais 7 pontos na Carteira Nacional de Habilitação (CNH), e que as ciclofaixas do Recife

viraram pistas de motos ante a impunidade.

Diante do exposto, requer-se a aprovação deste requerimento, a fim de que seja

encaminhada indicação ao Prefeito da Cidade do Recife, Sr. João Campos, e à

Diretora-Presidenta da Autarquia de Trânsito e Transporte Urbano do Recife, Sra. Taciana

Ferreira, para que intensifique a fiscalização de trânsito na Avenida Fernandes Vieira, Boa

Vista, Recife - PE, na Avenida Montevidéu, Boa Vista, Recife - PE, e na Rua do Futuro,

Graças, Recife - PE, a fim de coibir que motociclistas utilizem as ciclovias.

Sala de Sessões da Câmara Municipal do Recife, 16 de maio de 2024.

Liana Cirne Lins

Vereadora (PT)
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